



PVEM respalda a Claudia Delgadillo para la gubernatura de Jalisco

La diputada Claudia Delgadillo informó que buscará la gubernatura de Jalisco, luego de recibir la invitación de los dirigentes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), por lo cual ya se registró al proceso interno de la 4-T en dicha entidad.

A través de sus redes sociales, recientemente Delgadillo mostró fotografías con el equipo que le acompañó a realizar el registro formal en donde la llamaron “gobernadora, gobernadora”.

“Completé de manera oficial mi registro para contender por la Coordinación de los Comités de la Defensa de la 4T; estuve presente en las sedes de Morena, Partido Verde y PT ¡Vamos juntos por Jalisco, juntos hacemos historia”, publicó la aspirante en sus redes sociales!

Dijo que su prioridad será atender a la ciudadanía, estar en contacto con la gente y realizar los trabajos necesarios para llegar a ser la candidata electa y posteriormente competir por ocupar ese cargo.

“Yo la verdad voy a trabajar en la calle como siempre lo he hecho, con mucho gusto y además con una encomienda muy firme por parte del Partido Verde Ecologista y voy a trabajar solamente para tener el resultado de ser gobernadora”, expresó.

Claudia Delgadillo actualmente es militante de Morena, y ha sido diputada federal de 2012 a 2015; es licenciada en Derecho egresada de la Universidad de Guadalajara, y posteriormente ejerció como docente de derecho procesal laboral.

Inició su carrera como regidora del ayuntamiento de Guadalajara; fue secretaria de Desarrollo Social del mismo ayuntamiento, en la administración de Aristóteles Sandoval. También ocupó el cargo de secretaria general del comité municipal del PRI.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/pvem-respalda-a-claudia-delgadillo-para-la-gubernatura-de-jalisco/1612780>